

**FREIE WÄHLER im Bezirksausschuss 9
für den Stadtbezirk Neuhausen - Nymphenburg**

Antrag zur Behandlung im Bezirksausschuss Neuhausen- Nymphenburg (BA 09)

**Erneuerung und Neubepflanzung der Grünanlagen vor dem Hort
Alfonsstraße und um die Turnhalle des AWG in der Albrechtstraße/Ecke
Kapschstraße**

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die Grünanlagen vor dem Hort in der Alfonsstraße und um die Turnhallen des AWG in der Albrechtstraße/Ecke Kapschstraße neu zu bepflanzen und mit einem (kleinen) Zaun oder anderem Schutz vor erneuter Zerstörung zu schützen.

Zusätzlich wird die LH München gebeten, einen Mülleimer am Eingang des Horts Alfonsstraße anzubringen.

Begründung:

Mit dem Neubau der städtischen/schulischen Einrichtungen wurden die oben genannten Grünanlagen sehr attraktiv und ansprechend angelegt.

Leider werden diese Bereiche vom entsprechenden Parteienverkehr als Lauffläche zweckentfremdet. Der derzeitige Zustand ist weder ein schöner Anblick, noch dient er der Biodiversität. Ansprechende Grünanlagen sind nicht nur für den Bürger ein wohlthuender Anblick, sondern auch für Igel, Insekten und Co eine wichtige Grundlage.

Da in der Albrechtstraße, bedingt durch den Bau des neuen Schulcampus des Rupprecht-Gymnasiums, massiv Grünfläche zerstört und bebaut wird, ist es umso wichtiger, den Bestand tier- und bürgerfreundlich zu gestalten und erhalten.

Damit die Grünanlage in der Alfonsstraße nicht als Mülleimer genutzt werden, ist es notwendig, einen Mülleimer am Eingang des Horts aufzustellen.

Andreas Staufenbiel (Initiative)
FREIE WÄHLER

München, den 08.04.2022